

DOMINICAL LOS ZETAS II

En el libro de Guadalupe Correa Cabrera, se plantea la coincidencia entre los territorios más ricos en hidrocarburos y las zonas más violentas del país



www.elsoldemexico.com.mx

EM Solde Mexico

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 14 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,120 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Adentro SI OCT-4 NOV

Crisis de agua en la CdMx

Con 600 pipas llevarán agua a 10 millones de habitantes de 13 alcaldías. Pág. 18

MAÑANA

Huelga en la Policía Federal

Alrededor de 15 mil elementos dejarían de trabajar ante el retraso en el pago de sueldos y viáticos. Pág. 11



ENTEÓGENOS

Fumar sapos para ver a Dios

Hay un boom en el consumo de una droga que se extrae del sapo de Sonora. Pág 19



Mujeres rechazan a Trump

Chicago, la tercera ciudad más grande de Estados Unidos, concentró a miles de mujeres que protestaron contra las políticas machistas y xenófobas del presidente Donald Trump, así como de la confirmación del juez Brett Kavanaugh a la Corte Suprema, pese a ser acusado de abusos sexuales durante su adolescencia.

La movilización de miles de mujeres alentó a votar el próximo 6 de noviembre, día de los comicios legislativos, claves para evaluar el desempeño del republicano en la Presidencia. Pág 30



CÉSAR CAMACHO QUIROZ

PRI debe cambiar fondo no sólo forma

BERTHA BECERRA

El expresidente del Revolucionario Institucional se opone a un cambio cosmético en el partido

César Camacho Quiroz, exlíder nacional del PRI, aseguró que tras la derrota electoral del pasado l de julio el tricolor debe tener una reforma de fondo, no cosmética.

"De poco serviría cambiar de nombre, de logotipo, de lema y emblema si en el fondo no cambiamos", detalla en una entrevista con El Sol de México.

En una reflexión acerca del presente y el futuro del Revolucionario Institucional, el también exgobernador del Estado de México se pronunció por una Asamblea Nacional a la que la dirigencia debe convocar para definir el futuro del partido.

Reconoce que la derrota en las urnas tuvo muchas razones y destaca la deficiente comunicación con los jóvenes en las redes sociales: "No fuimos suficientemente acertados para atraer a los jóvenes a las redes sociales".

Y es que, considera, los jóvenes no están interesados en militar en un partido, sino que se comprometen con causas.

"Los tenemos que convencer de que pueden ser nuestros aliados", asegura Camacho Quiroz. Pág 7

TREN MAYA

Sin daños al ecosistema

Andrés Manuel López Obrador aseguró que para la construcción del Tren Maya no será necesario desmantelar la selva.

EL TREN, A CONSULTA INDÍGENA

SE FINANCIARÁ A TRAVÉS DE BOLSA MEXICANA



Nos robaron dos veces la Presidencia. A todos esos los perdono. Perdón sí, olvido no. Vamos hacia adelante por los que vienen atrás de nosotros". **Pág. 4**

ESCRIBEN	Betty Zanolli	Pág. 15
	Federico Osorio	Pág. 17
	Gabriela Mora	Pág. 21
	Hugo Hernández	GOSSIP
The same of		And the second